

Sebelumnya belum ada kebijakan terkait dengan sekolah ramah anak, namun di daerah sudah ada sekolah yang mengikuti program rintisan pembentukan sekolah ramah anak walaupun secara spesifik belum ada sekolah ramah anak, melalui perwakilan siswa-siswanya yang dikirim untuk menjadi anggota Forum Anak. Ada beberapa sekolah yang telah memiliki kantin kejujuran, namun angka partisipasi kasar maupun angka partisipasi murni tahun 2014 di kabupaten Lamongan untuk:

- a. Pendidikan PAUD formal dan PAUD non formal mencapai 93,97%.
- b. Pendidikan SMP termasuk Paket B APK mencapai 129,67%, APM mencapai 92,77%.
- c. Pendidikan SMA termasuk Paket C APK 94,10%, sedangkan APM mencapai 63,47%.

Terkait keamanan bagi siswa dibutuhkan fasilitas berupa zona dan kelengkapan rambu-rambu lalu lintas untuk memudahkan pelajar/siswa menuju ke sekolah. Dan juga sudah adanya transportasi yang aman dan nyaman bagi anak untuk pergi dan pulang dari sekolah.

“Sudah ada beberapa sekolah yang sudah mengikuti program ramah anak, walaupun masih perlu banyak sosialisasi tentang KLA namun sudah ada dukungan dari beberapa sekolah. Misalnya, SMP Negeri 4 Babat sudah

bertujuan agar tingkat kekerasan terhadap anak bisa berkurang. Untuk menuju Kota Layak Anak pemerintah memberikan pelayanan bagi anak korban kekerasan dan penelantaran melalui Lembaga P2TP2A dan LPA. Selain itu juga adanya sistem penatatan dan pelaporan anak korban kekerasan dan penelantaran melalui program/aplikasi berbasis web SIMPONI. Selain masalah kekerasan terhadap anak, juga masih terdapat anak-anak yang tidak sekolah dan memasuki dunia kerja dimana ini merupakan anak-anak korban trafficking, anak-anak yang dimanfaatkan untuk mengemis, mengamen, anak-anak yang dipekerjakan di pabrik dan home industry (batako, genteng, Giftsun, dsb) menjadi rumah tangga anak, bekerja dipertokoan dan buruh migrant dan bekerja sebagai pemulung. Untuk menangani kasus ini pemerintah melakukan upaya menyediakan Child Guide sebagai SOP pencegahan dan penarikan anak dari bentuk-bentuk pekerjaan terburuk. Adanya sistem pencatatan dan pelaporan pekerja anak, anak bekerja dan anak yang ditarik dari BPTA terintegrasi dengan pencatatan pekerja di Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi. Upaya ini diharapkan agar dapat memperkecil angka dimana anak dibawah usia bekerja dan tidak mendapatkan hak yang seharusnya mereka masih duduk di bangku sekolah.

Undang-undang nomor 25 tahun 2009 tentang pelayanan publik memberikan penguatan dan kepastian hukum untuk melayani dan

2. Jumlah anak usia 0-18 tahun yang mempunyai akta kelahiran di Kabupaten Lamongan pada saat ini sekitar 89,79% dari jumlah anak. Sedangkan kegiatan yang telah dilaksanakan untuk membuat semua anak tercatat adalah: sosialisasi informasi administrasi kependudukan dan pencatatan sipil langsung ke desa-desa dan juga ke sekolah-sekolah. Pembagian selebaran/leaflet dan pemasangan spanduk-spanduk di tempat yang strategis.
3. Di daerah masih terjadi perkawinan di bawah umur, tetapi telah juga diupayakan berbagai kegiatan untuk pencegahannya, diantaranya melalui sosialisasi, Workshop dan kegiatan KRR.
4. Sedangkan untuk kegiatan pelayanan konsultasi dan pengasuhan anak, telah terdapat lembaga layanan yaitu: Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR), Pusat Pelayanan Terpadu (PPT) dan lain-lain, dari tahun ke tahun mengalami penambahan.
5. Telah terdapat fasilitas kreatif dan rekreatif yang mudah diakses oleh anak, seperti:
 - Ruang bermain ramah anak (RBRA) di Alon-alon Lamongan, Telaga Bandung, Telaga Dapur, dan di Desa Kendal Kecamatan Sekaran dalam kondisi baik dan terawat.
 - Adanya kawasan obyek wisata, seperti kawasan rekreasi, wisata religi atau juga terdapat kolam renang di beberapa kecamatan dimana kawasan tersebut biayanya murah dan dapat dijangkau oleh masyarakat.

rambu-rambu lalu lintas ini juga diperlukan agar keselamatan dari anak-anak dapat terjamin. Area sekolah harus ada jembatan penyeberangan atau harus ada jasa penyeberangan, terlihat ketika pulang dan pergi ke sekolah anak-anak masih banyak yang takut untuk menyeberangi jalan terlebih sekolah di daerah Lamongan ini tempatnya banyak disebelah jalan raya.

Selain masalah penyeberangan di area sekolah, yang masih menjadi kendala adalah masih belum banyak masyarakat yang mengetahui dimana lamongan ini sudah menjadi kota layak anak oleh karena itu masih perlu banyak sosialisasi yang harus dilakukan. Kemudian berkaitan dengan anak-anak dibawah umur yang bekerja ini juga masih perlu perhatian yang lebih agar bisa berkurang. Yang bertanggungjawab dalam hal ini adalah bagian dari disnaker lamongan, selain itu juga pihak satpol pp yang memiliki naungan untuk mengamankan anak-anak yang ada dijalanan. Ini menjadi pr bagi pihak pemerintah agar dapat mengurangi tingkat pekerja anak usia dibawah umur dan anak-anak jalanan.